

SE ESTÁ PREPARANDO CONVENIO PARA QUE ACUERDOS QUEDEN PLASMADOS

Gobernador del Maule recibió a embajador de Indonesia para fortalecer vínculos y generar posibilidades de intercambio

• La autoridad internacional, recalcó que trabajo de él y del gobernador, es hacer que el potencial que existe, se haga realidad, señalando que no es su primera ni última visita, sólo es el comienzo.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En la sala de reuniones del GORE Maule, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca recibió al embajador de Indonesia, Vedi Kurnia Buana, junto a su delegación oficial y parte del equipo regional, para realizar una reunión protocolar con el objeto de fortalecer los vínculos de cooperación y el intercambio cultural. La máxima autoridad regional recalcó que "es muy importante

poder establecer vínculos y contactos con nuestro embajador de Indonesia, que es una potencia de más de 200 millones de personas, lo que, sin duda, nos permitirá concretar cosas relevantes para nuestra región, que tiene cerca de 1.200.000 habitantes", añadiendo que "queremos ver que podemos hacer con... agricultura, pesca, silvicultura, agroindustria. Hacer cosas juntas.

Tenemos universidades que también están dispuestas a contribuir al día de mañana y a realizar intercambios. Creo que en lo cultural, lo social y lo económico".

Además informó que "estamos trabajando para generar algún tipo de convenio. Vamos a redactar algo que también les resulte satisfactorio y veremos si podemos firmarlo, para empezar a trabajar juntos". Por su parte, el Embajador de Indonesia, señaló que "es un privilegio y un honor para mí estar aquí, en la Región del Maule. Mi trabajo, al igual que el del gobernador, consiste en fomentar la cooperación. Ese es mi trabajo, porque Indonesia y Chile mantienen muy buenas relaciones, pero... no son suficientes. Tenemos cooperación en términos de conexión entre



El embajador de Indonesia, Vedi Kurnia Buana, le hizo entrega de una artesanía, un pañuelo y otro obsequio que representa a su país, que fue valorado por el gobernador maulino, Pedro Álvarez-Salamanca.

potencial económico entre Chile e Indonesia es enorme. Mi trabajo y el del gobernador, es hacer que este potencial se haga realidad. Esta no es mi primera ni última visita, sólo es el comienzo. Tenemos más reuniones programadas, para hacer que el potencial se convierta en realidad".

CLÍNICA SAN RAFAEL, CUYA CASA MATRIZ SE UBICA EN CAUQUENES

Diez años fortaleciendo la salud del Maule: centro médico celebra aniversario

